

*Eclaireur 22 avril
1987*

Raymond Michel et Rémy Grasset félicités par M. Douffiagues ministre des Transports

Le 15 avril, au ministère des Transports à Paris, une réception a eu lieu en l'honneur des participants du Paris-Pékin-Paris. Dans son discours, le ministre, M. Jacques Douffiagues, salua comme il convient l'exploit des pilotes et navigateurs et félicita l'organisateur, M. Bernard Lamy. Il annonça un prochain rallye Paris-Saint-Denis-de-la-Réunion pour célébrer le 100^e anniversaire de la naissance de Roland Garros.

Sur notre photo, le ministre félicite Raymond Michel et Rémy Grasset.



Du 25 avril au 10 mai 1987

EXPO de PRINTEMPS

AUX

MEUBLES

BONNICHON

